

Donovan Mitchell segundo integrante del equipo de baloncesto Utah Jazz positivo al coronavirus



La Habana, 12 Mar (PL) El escolta Donovan Mitchell, del equipo Utah Jazz, dio positivo al coronavirus Covid-19, convirtiéndose en el segundo jugador de la Asociación Nacional de Baloncesto (NBA) de Estados Unidos con la enfermedad.

Después de que el francés Rudy Gobert, uno de sus compañeros de nómina, fuera oficializado como el primer caso de la liga, la situación de Mitchell ratifica como positiva la decisión de los directivos de la competencia, quienes cancelaron el calendario 2020 para evitar la expansión del patógeno.

Los integrantes de los Jazz aún permanecen aislados en Oklahoma, en donde iban a jugar contra los Thunder el miércoles, y la NBA divulgó que han hecho 58 pruebas a jugadores, cuerpo técnico, directivos y demás trabajadores de la franquicia.

Hasta el momento, los únicos positivos por el coronavirus han sido el francés Gobert y ahora el

estadounidense Mitchell.

La NBA es la primera liga profesional de Estados Unidos que anunció la suspensión de su torneo de forma indefinida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/216658-donovan-mitchell-segundo-integrante-del-equipo-de-baloncesto-utah-jazz-positivo-al-coronavirus>



Radio Habana Cuba